



OFF THE RECORD (NADA ES TAN SERIO)



“¿Acaso no es lindo pensar que mañana es un nuevo día con ningún error en él todavía?”.

L.M. Montgomery
Escritora canadiense

Municipio. EL DEBUT DE MARTÍN TAPIA PRESIDIENDO EL CONCEJO EN CALAMA

● En la última sesión del concejo municipal de Calama, que se realizó esta semana, “debutó” como presidente de dicho organismo, el concejal del Partido Republicano, Martín Tapia, quien por obtener la primera mayoría en las elecciones municipales de octubre de 2024 y según establece la ley, puede reemplazar al alcalde en esa instancia cuando el edil esté ausente. Al inicio del concejo se vio un poco nervioso al abogado, pero a medida avanzaba la sesión estuvo con más confianza. Cuando transcurría la mitad de la sesión del concejo loíno, llegó el alcalde Eliecer Chamorro y Tapia volvió a ser un concejal más.



Salud. CRÍTICAS DE ARAYA DESATAN MOLESTIA PC

● Las críticas del diputado Jaime Araya a la ministra de Salud Ximena Aguilera por no visitar Antofagasta y por el nulo avance del centro oncológico en Calama, desataron la molestia del core PC,

el médico Víctor Guzmán. “Decir que está abandonado (el sector) y que no hemos hecho nada es una aseveración que ofende en irrita”, escribió el consejero en sus RRSS. Pero lo que llamó luego la atención fue el “ejército” de cercanos al Partido Comunista que atacaron con todo al congresista, que -dicho sea de paso, no erró en sus comentarios. Hay deudas pendientes, parece.



Gobierno. SEREMI DE SALUD AÚN NO ASUME FORMALMENTE

● Bastante ha demorado la toma de razón por parte de Contraloría en el caso de Alberto Godoy, seremi de Salud, lo que implica que en

rigor no es formalmente el secretario. De hecho, pudo confirmarse que no está firmando los documentos en propiedad. Fuentes allegadas al caso, sostienen que sus credenciales están en revisión, a fin de no repetir el problema que en su momento hubo con Karen Rojo.



Gobierno. SIGUEN LAS LICENCIAS DE LA SEREMI DE MINERÍA

● Una nueva licencia médica extendió la seremi de Minería de Antofagasta Macarena Barramuño, con lo que ya sumó más de seis meses fuera de la cartera. El asunto ha generado una enorme complicación al interior del eje-

cutivo por la carga de trabajo en un momento espectacular para el sector. La ausencia ha sido suplida por el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, otra de las Carteras con alto nivel de carga laboral.

Municipio. PERIODISTA OSVALDO URRUTIA ASUME CARGO

● El periodista Osvaldo Urrutia dejó la agencia de comunicaciones Extend, en la que se desempeñó los últimos 12 años para

desembarcar en el Municipio de Antofagasta. Urrutia tiene experiencia en las comunicaciones estratégicas y trabajó por varios años en diarios de la región. Ahora, apoyará al alcalde Sacha Razmilic.

